

External assessment 2023

Stimulus book

Indonesian SEE

SEE 1

General instruction

- Work in this book will not be marked.



Queensland
Government

QCAA

Queensland Curriculum
& Assessment Authority

Yang tua menjadi baru lagi!

Setiap sore setelah selesai sekolah, siswa kelas 12 dari sekolah tinggi setempat berkumpul untuk mengerjakan proyek inovatif baru. Mereka membuat barang-barang rumah tangga dari barang yang sudah dibuang.

Ada empat alasan proyek ini diadakan.

Pertama, proyek ini mendaur-ulang barang-barang yang biasanya dibuang oleh rumah tangga. Daur-ulang akan memperbaiki lingkungan dengan cara mengumpulkan limbah dan membuat barang baru untuk mengurangi gas rumah kaca.

Kedua, daur ulang memberikan para siswa kesempatan untuk menampilkan kreativitasnya dan memikirkan masa depan dunia. Para siswa membuat proyek yang dapat memfasilitasi perubahan di dunia.

Ketiga, daur ulang memberikan para siswa kesempatan untuk belajar keterampilan bisnis.

Keterampilan ini akan sangat berguna di masa depan untuk pekerjaan yang akan dipilih oleh para siswa.

Yang terakhir, satu hasil yang tidak dapat terlihat dari proyek ini, yaitu koneksi dan hubungan persahabatan di antara semua siswa.

Ketika kami mengunjungi sekolah, kami melihat hasil dari proyek ini.

Langkah pertama adalah mengumpulkan bagian dari kemasan deterjen, kaleng, dan pakaian. Barang-barang tersebut berasal dari keluarga atau masyarakat sekitar. Segala macam jenis barang diterima untuk proyek supaya bisa di gunakan kembali.

Barang-barang tersebut dicuci, dibersihkan, dikeringkan, disortir, dan diberikan kepada tim untuk di buat barang rumah tangga tertentu. Barang-barang baru tersebut termasuk tempat makanan, tas tangan, selendang, perhiasan, garpu dan sendok. Barang-barang tersebut

dijual di toko-toko dan pasar dengan harga yang murah, dan uang hasil penjualan itu dikembalikan ke masyarakat. Banyak orang yang datang dari berbagai tempat dan negara untuk mendukung para siswa dengan membeli produk daur ulang yang berkualitas tersebut.

Menurut juru bicara tim proyek dan siswa di sekolah, mereka senang bekerja dan menjalankan aktivitas dalam proyek yang akan memperbaiki lingkungan untuk masa depan mereka. Yang jelas, proyek ini juga memberikan banyak kesempatan untuk para siswa. Siswa siwa ini telah menjadi pemimpin dan belajar ketrampilan dalam merencanakan proyek secara berkolaborasi. Mereka juga berkontribusi untuk membangun masa depan yang lebih baik.

Apa yang bisa di lakukan oleh sekolah kamu untuk membuat perubahan dan membuat dunia tempat kita tinggal menjadi lebih baik? ■

Stimulus 3



30 September 2023

Kepada Ibu Rani

Saya harap Ibu dalam keadaan baik dan sehat.

Saya juga berharap Ibu berkenan menyampaikan berita ini kepada kawan-kawan sekelas.

Saya ingin mengucapkan banyak terima kasih sekali lagi untuk kesempatan saya di sekolah anda.

Sejak awal, saya merasa diterima dengan hangat. Para guru benar-benar suportif dan sangat membantu saya menambah pengetahuan saya tentang Indonesia. Walaupun ada tantangan dan pengalaman baru selama kunjungan saya, saya menikmati semua momen.

Ketika saya berada di sekolah, saya merasa beruntung bisa berpartisipasi dalam banyak macam kegiatan dan memperdalam pemahaman tentang Indonesia dan kebudayaannya.

Saya sangat suka berkenalan dengan teman-teman baru di berbagai klub sosial, kunjungan-kunjungan, serta aktivitas lain yang dapat saya alami. Pengalaman tersebut begitu berbeda dari Australia. Khususnya, saya sangat menikmati kunjungan ke keluarga tuan rumah dan makan bersama. Beberapa kegiatan itu sangat baru untuk saya, tapi saya bisa belajar hal-hal yang baru. Sekarang saya berpartisipasi dengan masyarakat Indonesia setempat untuk membentuk koneksi baru dan memperdalam pengetahuan saya tentang budaya Indonesia yang saya sudah pelajari dan nikmati.

Kunjungan ini menginspirasi saya untuk mencari kesempatan baru di universitas dan juga di dalam komunitas untuk belajar Bahasa Indonesia dan informasi terkait karir untuk pekerjaan masa depan saya. Saya menginginkan suatu pekerjaan di mana saya bisa menghabiskan beberapa waktu di Australia dan juga di Indonesia. Saya belum yakin kerjaan itu seperti apa. Saya harap saya tetap bisa membagi waktu saya di Indonesia dan Australia dan bisa terus menumbuhkan semangat saya untuk Indonesia.

Pada akhir bulan Nopember nanti, saya dan teman-teman saya akan tamat sekolah. Ada beberapa upacara dan perayaan yang akan kami ikuti sebelum lulus sekolah. Menurut pendapat saya, upacara di sekolah mungkin berbeda dengan upacara sekolah di Indonesia. Saya yakin semua upacara wisuda pasti spesial.

Perayaan lulus sekolah di negara bagian masing-masing di Australia juga berbeda-beda. Sebagian besar siswa sudah selesai sekolah ketika ujian selesai. Sesudah itu siswa berkumpul bersama untuk merayakan wisuda. Pada akhir tahun, kami juga merayakannya dengan acara makan dan berdansa resmi. Bagaimana kamu merayakan wisuda di Indonesia?

Sekali lagi saya mengucapkan banyak terima kasih dengan sepenuh hati karena sudah membantu pemahaman dan pengetahuan saya serta memperdalam penghargaan dan cinta saya untuk Indonesia.

Salam hangat

Sari

